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奖奖开开彩彩福福
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以福彩正式开奖公告为准

众聊吧

观众在电影院拍张银幕照
不料晒朋友圈后招来骂声

疫情之后首次进电影院看《信条》的市民罗小
姐，拍了一张大银幕的照片发在了朋友圈里。随
即就有好几位朋友留言“屏摄不应该哦！”她这才
知道对于很多影迷来说，屏摄是大忌。所谓“屏
摄”，简而言之，就是看电影过程中对着银幕摄
影或摄像。因为中国观众热衷屏摄，电影《少年
的你》曾公开发微博号召“不录不拍”。随着大
多数城市影院上座率进一步放宽至 75%，多部经
典影片重映、新片逐步增加，屏摄问题再次引发争
议。 （来源：上观新闻）

@RR.02.02：大部分人是这种观点：观众们
看电影的时候会屏摄，其实是就像我去一个景
点，就会跟那个景点的标志物合影，证明我来过
这个地方，是一个道理。

@Wendy：看电影购买的是视觉产品，拍照
屏摄就影响了其他顾客的体验，所以不可以。

@丧心病狂张耳朵：我一般看完电影想发朋
友圈都是照影票+豆瓣选几张好看的海报和剧
照。

@imablueperson：昨天我在看《信条》的时
候我爸发消息问我在干嘛，我就顺手拍了张说我
在看电影……

@安：打击面别太广了，就拍几张照片（只要
不开闪光灯）、录个小视频是正常的，为了枪版盗
录才是应该谴责的。

@觉：我有点介意在我旁边看手机还不调亮
度的人。

@winds-kid：我觉得真的想留影纪念，就
拍字幕吧。

最近一段时间，“屏摄该不该骂”成了影迷圈
和多家电影媒体讨论的话题，而与业内情况不
同，许多观众表示是“看了这篇，才第一次知道屏
摄不对。”那么，屏摄一事，是否有着绝对的对错
呢？其边界在哪里？希望在经过自圈内延伸到
全网的大讨论之后，会产生共振，有更多的人“因
为了解所以懂得”。我们的观影市场在慢慢成
熟，观影文化也在慢慢养成。

微信“儿童版”要来了？
腾讯被曝已申请商标

数据显示，8月19日，腾讯公司申请注册多项
“微信儿童版”及“WEIXIN FOR KIDS”商标。
国际分类分别为“38-通讯服务”“41-教育娱乐”

“09-科学仪器”等。据腾讯公布的二季度财报显
示，微信及Wechat的合并月活增至12.06亿，而用
户中存在着大量的未成年用户。此前有消息称，
腾讯即将发布微信儿童版。据悉，目前微信儿童
版已进入内测阶段。 （来源：财经网）

@某些技巧分享：终究还是要对小学生下手
了……

@牛贰娃：你会让小孩用手机、智能手表天天
玩微信吗？反正我不会！

@皇皇：同意整个老人版，小孩子没必要，
老年人真心需要却不整。

@YA雅猪：必须禁掉游戏小程序，可以进入
指定的教育机构小程序学习打卡。

@五裂是坏人：儿童版不错啊，限制功能，小
孩子平时出去玩，节假日休息时间可以给他们跟
同学聊天，他们也有自己的社交圈、自己的空间，
上课时间、做作业时候就不能玩了。

@雪媛：这是鼓励孩子玩手机吗？我强烈反
对，电话手表不香吗？

@Ms.Young：儿童版，是为了更精准的投放
广告吧？什么迪士尼、长隆、方特、儿童学习平板
小度……之类的。

@Lizzy：用软件沟通的圈子怎么可能单纯，
这个应该是给大龄儿童用的吧。

@你心悄悄：先搞个客服吧。

QQ青少年模式有了，微信儿童版应该也不会
太久。家长们是担心的：以往的产品，推出了包括
限时开放策略、控制上网时间、阻拦不良信息等安
全措施，但实际情况是，有损青少年、儿童身心健康
的事情仍然在不断发生。如今的社会环境，儿童触
网是必然结果，但是如何让儿童有一个更好的上网
环境，是要做的事情。作为中国社交之王，希望其
产品的设计、运营在这方面做得好一些。

今晚双色球第2020091 期开
奖，2元可中1000万元。本期号码
预测分析：上期和值为135点，小幅
上升，本期可关注和值小幅下滑，
区间在110-130之间。上期落号
开出2枚，落号奖号连续2期开出，
本期关注6尾数1枚落号开出。上
期连号开出1组，连号奖号连续3
期开出，后期有走热趋势，本期可
关注小数区域二连号。上期蓝球
开出了号码06，本期关注1路小号
开出。

本期综合推荐（10+2）：04、
07、10、13、17、20、23、24、28、32+
01、04。 （仅供参考）

运蒜车侧翻，居民捡蒜时，另一辆货车驶来……

官方通报：8死11伤
9 月 15 日上午，河南信

阳商城县，一辆外地运输蒜
瓣的货车撒落部分货物在路
边。下午 4 时 25 分左右，周
边民众闻讯后赶往现场围观
捡拾蒜瓣时，另一辆运输碎
石的货车经过该路段发生侧
翻，部分路边捡拾蒜瓣的群
众被掩压。据微博官方账号
@商城外宣通报：经对事故
中伤亡人员核对核查，确认
现场死亡2人，6人送医抢救
无效死亡，还有11人送医后
伤情基本稳定。（来源：封面）

@安之若素Ceci：舆论不能
偏啊！实情是蒜主把包装完整
的都已经收拾走了，散落的放弃
不要，当地群众才去捡拾的！

@齇丑：他们早上帮车主捡
了，车主压在车里还是这附近的
给救出来的，捡了一大半剩余的
车主不要了，地上白花花的，觉
得不捡丢那也可惜了……关键
这个路也有问题啊！陡！蒜车
是上午翻的，大部分的都已经帮
忙捡拾收拾好，捡散落的蒜被另
一货车翻车砸中是下午的时候。

@上下忘忧：同一路段连续

发生侧翻事故，道路设计还有危
险警示是否到位?

@逐光：是车辆超载造成还
是道路设计的缺陷？

@A远程轮胎批发康：因小
失大得不偿失啊！这又是多少
家庭的悲痛……

@幽谷林子：悲惨啊！群死
群伤重大事故。

@郭贤敏：公路上过往的车
辆太多了，一定要注意安全。

@新密在线网：发生事故
时，请不要围观、远离事故现场，
人身安全比什么都重要。

需要指出的是，村民表示并非哄
抢。两车同一天前后脚在此处出事，而
后期报道中也提及，村民指出这地方经
常发生事故，那么，到底是怎么回事？
是否存在道路设计和建设缺陷？这么
久了，相关部门都没有关注到问题吗？
如今死伤严重，亡羊补牢的事永远不会
晚，还是紧急排查是否存在安全漏洞
吧。此事也提醒大家注意，道路也是地
狱之门，切勿在路边聚集。

双色球今晚开奖
奖池10.9亿
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